

PRESSE INFORMATION

Verstärkung bei BrandTrust: Bastian Schneider ist neuer BrandTrust Partner in der Schweiz

Zug/CH, Nürnberg, November 2023: Der Markenexperte Bastian Schneider, 47, ist ab sofort Partner und Repräsentant der Managementberatung BrandTrust in der Schweiz.

Bastian Schneider startete seine Karriere beim Institut für Markentechnik in Genf. Viele Jahre stellte er seine Erfahrung Hotz Brand Consultants, Steinhausen/ZG, zur Verfügung und wirkte zuletzt als Chief Strategy and Business Development Officer bei Brand Leadership Circle, ebenfalls Teil der Hotz Group.

"Wir freuen uns über die Verstärkung durch Bastian Schneider, denn er teilt unser Verständnis, dass die Marke ein zentrales Instrument zur Unternehmensführung ist", erläutert BrandTrust Gründer Klaus-Dieter Koch.

Die Managementberatung BrandTrust begleitet seit 20 Jahren Schweizer KMU und Großunternehmen unterschiedlicher Branchen dabei, ihre Strategie aus der Perspektive der Marke zu entwickeln und umzusetzen.

Über BrandTrust

BrandTrust ist die führende Managementberatung für wirksame Marken im deutschsprachigen Raum. In 12 Industry Competence Centern begleiten die Beraterteams ihre marktführenden Kunden bei der Entwicklung und Umsetzung von regionalen und globalen Markenstrategien mit dem Ziel, die Profitabilität und das Wachstum ihrer Marken systematisch und zukunftsorientiert zu erhöhen. Viele der Kunden sind Unternehmen aus Fortune 500, DAX 30, M-DAX, ATX und SMI in Deutschland, Österreich, der Schweiz und Norditalien. BrandTrust ist weltweit tätig und verfügt neben dem Sitz in Nürnberg und Wien über Repräsentanzen in Oberwil ZG/CH und Ljubljana. www.brand-trust.ch

PRESSEKONTAKT

Birgit Heinhöfer, Tel. +49 911/300 349-30 info@pr-heinhoefer.de

Seite 2: Foto Bastian Schneider





Bastian Schneider, Partner BrandTrust Schweiz Fotocredits: Julia Magenau